

クローズアップ松伏

全日本中学校陸上競技選手権大会 出場おめでとう！ 尾崎 優君（松伏中学校3年）



松伏中学校陸上部の尾崎優君が、8月22日(土)～24日(月)に大分県九州石油ドームで行なわれた陸上競技男子100mと200mの全国大会に出場しました。結果は、惜しくも決勝に残ることはできませんでしたが、「自分の今まで走ってきた中では、一番最高の走りをしてきました。今回、全国の壁は高く、自己ベストは出せませんが、とてもよい経験ができました。ここまで支えてきてくれた人たちに感謝の言葉を伝えたいです。」と大会に出場した感想を述べてくれました。また「ぜひ、これからも自分の大好きな陸上を続けていき、将来日本を背負っていけるような、そんな選手になりたいです。」とこれからの夢や目標を持っている尾崎優君を、これからも応援しています！素晴らしい走りを見せてください！

松伏B&Gチャレンジスポーツ教室が開催されました



【7月20日】

B&G海洋センターで、小中学生及び親子11組の総勢59名が参加し開催されました。

この教室はB&Gウォータープロジェクト事業で、B&G財団・社団法人日本トライアスロン連合・特定非営利活動法人日本ライフセービング協会の3団体協働のプロジェクトで実施されています。

ZOOM UP!

子ども歴史講座を開催しました【8月26日】



縄文土器の野焼きを行いました。

このほか、まが玉づくりも楽しみました。

金杉小学校で除草作業等の環境整備事業が行われました



【8月29日】

金杉小学校PTA、児童、先生、学校応援団の約150名で環境整備事業を行いました。

多くの参加者により、夏休みの間に伸びた雑草が取り除かれ、学校がきれいになりました。



(写真提供：(社)日本ゴルフツアー機構)

石川遼選手が今季3勝目！【9月6日】

フジサンケイクラシック（山梨県・富士桜カントリー倶楽部）において、2位に5打差の圧勝で優勝を飾りました。

第3回JKJO全日本ジュニア空手選手権大会に関東代表選手として出場します



11月7日(土)～8日(日)に東京都の代々木競技場で開催される本大会に、空手道真士会所属の佐藤颯平くん(松伏第二中学校1年・写真左端)、豊田隼也くん(松伏小学校4年・写真左から2番目)、浦山大雅くん(松伏小学校5年・写真中央)が出場権を獲得しました。



中川クリーン作戦が行われました【9月6日】

119人が参加し、136袋のゴミと粗大ゴミ(テレビ・自転車・傘等)など、合計9個を回収し、とてもきれいになりました。